



REGIONAL

ECOPETROL IMPULSA LA EDUCACIÓN EN EL HUILA CON KITS ESCOLARES

ESCRITO POR **DIEGO ANDRÉS MARÍNEZ POLANÍA** - 02/26/2025



Los que quieren tejer su futuro empresarial **no están solos.**
 En el 2024 beneficiamos a más de **38 mil empresarios y emprendedores** de todo el departamento con programas y servicios a la medida.



Ecopetrol avanza en su estrategia de desarrollo sostenible con la entrega de 5.992 kits escolares y para docentes en el Huila.



Ecopetrol avanza en la entrega de 5.992 kits para alumnos y docentes en el departamento del Huila, como parte de su compromiso con el desarrollo educativo y social de las comunidades en sus áreas de influencia. Esta iniciativa tiene como objetivo mejorar la calidad de la educación y reducir la deserción escolar en zonas vulnerables.

En total, se están entregando 5.687 kits para estudiantes, con el propósito de apoyar el aprendizaje de los niños y jóvenes en 50 sedes educativas pertenecientes a 16 instituciones ubicadas en los municipios de Aipe, Garzón, Gigante, Palermo, Tello, Villavieja, Yaguará y Neiva. Así mismo, 305 docentes reciben kits diseñados para facilitar su labor educativa.

La inversión de Ecopetrol en esta iniciativa asciende a \$828 millones fortaleciendo el sector educativo y aportando al desarrollo sostenible de las comunidades en Huila.

Cada kit escolar para los estudiantes incluye útiles morral, termo plástico, cuadernos rayados y cuadriculados, caja de colores, lápices, esferos, borradores y un kit de higiene dental con cepillo, pasta dental y estuche.

Los docentes reciben morral, cartuchera, carpeta, termo, borrador de tablero, marcadores, resaltadores, bata de laboratorio y una memoria USB de 32 GB, entre otros materiales que facilitan su labor académica.

“Esta iniciativa contribuye significativamente al cierre de brechas sociales en educación y a la economía familiar, pues reduce la carga económica porque permite destinar recursos para otras necesidades. Para Ecopetrol, la educación es un pilar fundamental en la construcción de un futuro sostenible para las comunidades en nuestras áreas de operación”, afirmó Juan Sebastián Rivera, coordinador social de Ecopetrol en el sur del país.



“Muchas gracias por el compromiso que siempre ha tenido con las comunidades de este sector, más con nosotros los de la vereda La Mojarra y por la felicidad que les da a los niños. Este es un detalle muy agradable, hay muchos niños y también padres que no tienen el presupuesto y pues gracias a este kit escolar los niños van a tener como recibir sus clases”, señaló Diego Mauricio Charry Vidarte, presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda La Mojarra.



POR ETIQUETA

- ACCIDENTE
- ASESINATO
- AUTORIDADES
- BOGOTÁ
- CAPTURADOS
- COLOMBIA
- ECONOMÍA
- GARZÓN
- GOBERNACIÓN DEL HUILA
- HOMICIDIO
- HUILA
- HURTO
- INVESTIGACIÓN
- JUDICIAL
- MUNDO
- NACIONAL
- NEIVA
- PITALITO
- POLICÍA
- POLÍTICA
- REGIONAL
- SALUD
- SEGURIDAD
- TRAGEDIA
- VIOLENCIA
- VÍCTIMA

PUBLICIDAD





Ecopetrol reafirma así su compromiso con la educación y el bienestar social, fortaleciendo el relacionamiento con las comunidades y aportando al desarrollo integral de los territorios donde opera.



0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

ETIQUETADO COMO: [ECOPETROL](#) [EDUCACIÓN](#) [EDUCACIÓN RURAL](#) [HUILA](#)



Diego Andrés Marínez Polanía

Locutor y Control Máster Neiva Estéreo 93.8FM, es Locutor y Comunicador Social en proceso de formación. Amante del deporte, la escritura y la música. Soñador, solidario, sencillo y humilde.



OPINIONES

DEJA UN COMENTARIO

Comentario*

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Nombre*

Email*

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

PUBLICAR COMENTARIO

TAMBIEN TE PUEDE GUSTAR



CONTINUAR LEYENDO

POST SIGUIENTE

HUILA EN ALERTA POR FIEBRE AMARILLA Y AUMENTO DE DENGUE

POST ANTERIOR

REGISTRO DE PREDIOS PECUARIOS: REQUISITOS Y SANCIONES



ACERCA DE NOSOTROS

Neiva Estéreo 93.8 FM es una emisora comunitaria propiedad de la CORPORACIÓN COLOMBIANA PARA LA GESTIÓN Y EL DESARROLLO SOCIAL - CORPOGESTION.

CONTACTANOS

- Emisora Neiva Estéreo
- Administrativo y Noticias
- www.neivaestereo.co
- Calle 13 # 9-45 Neiva